



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

GILBER JOVANY GONZALEZ MIGUEL

7^o-“A” DE ENFERMERIA

PRACTICA CLINICA DE ENFERMERIA II

ENFRA. MARIA DEL CARMEN LOPEZ SILVA

ENSAYO “las pruebas diagnósticas y la importancia en la práctica asistencial en el cuidado del paciente”

03-12-22

INDICE

Portada.....	1
Índice.....	2
Introducción.....	3
Desarrollo.....	4
Conclusión.....	5
Bibliografía.....	6

Las pruebas diagnósticas son pruebas que se usa para ayudar a diagnosticar una enfermedad o afección. Las mamografías y las colonoscopias son ejemplos de pruebas diagnósticas y los cuidados asistenciales en las unidades de cuidados intensivos son fundamentales para mantener la supervivencia de los pacientes en estado crítico y evitar su empeoramiento, el objetivo principal del proceso de enfermería es constituir una estructura que pueda cubrir, individualizándolas, las necesidades del paciente, la familia y la comunidad. También: Identificar las necesidades reales y potenciales del paciente, familia y comunidad.

Se llamará prueba diagnóstica (PD) a cualquier proceso, más o menos complejo, que pretenda determinar en un paciente la presencia de cierta condición, supuestamente patológica, no susceptible de ser observada directamente (con alguno de los cinco sentidos elementales). Las pruebas diagnósticas también son un tipo de prueba que se usa para ayudar a diagnosticar una enfermedad o afección. Las mamografías y las colonoscopias son ejemplos de pruebas diagnósticas. También se llama procedimiento diagnóstico y prueba de diagnóstico.

Pruebas de diagnóstico:

1. Amniocentesis ver Pruebas prenatales.
2. Análisis de la sangre materna ver Pruebas prenatales.
3. A1c, Prueba de ver Prueba de hemoglobina glicosilada (HbA1c)
4. Biopsia.
5. Cáncer de mama ver Mamografía.
6. Colonoscopia.
7. Diagnóstico ver Pruebas de laboratorio.
8. Diagnóstico por imágenes.

Los cuidados asistenciales en las unidades de cuidados intensivos son fundamentales para mantener la supervivencia de los pacientes en estado crítico y evitar su empeoramiento. Para lograr ese objetivo es esencial que todos los factores involucrados estén en perfecta sintonía, es decir, médicos, personal de enfermería y sistema de salud como tal. Están ampliamente documentados los casos donde factores adversos complican la condición de un paciente crítico, estos van desde neumonías por ventilación mecánica, descuido en la aplicación del tratamiento hasta una simple caída del paciente. La investigación es de tipo revisión bibliográfica que se fundamenta en investigaciones, del mismo tema en medios electrónicos. El trabajo confirma que los malos protocolos de manejos por el personal de enfermería pueden causar el agravamiento de pacientes críticos, en las siguientes áreas 1. Cuidados de enfermería (ulceras, no aplicación de cuidados pautados, flebitis, caída accidental). 2. Mal manejo de vía aérea. 3. Eventos relacionados a manejo acceso vasculares (desconexión catéter central, desconexión sonda nasogástrica) y 4. Infecciones asociadas al cuidado (Neumonía asociada a ventilación, Bacteriemia de catéter, infección Urinaria por Sonda Uretral). A su vez es necesario siempre contar con personal altamente calificado y que haya una relación profunda entre el médico y el personal de enfermería en los protocolos de atención a los pacientes críticos en UCI.

Como conclusión los diagnósticos de enfermería son fundamentales en el proceso asistencial de un paciente, para poder satisfacer de la mejor forma posible las necesidades del paciente y, además, son fundamentales para el futuro de los cuidados basados en la evidencia. De hecho, los diagnósticos de enfermería, sientan las bases para la elección de las intervenciones enfermeras dedicadas a lograr resultados. Como bien sabemos el cuidado en pacientes es la esencia de la profesión de enfermería, el cual se puede definir como: una actividad que requiere de un valor personal y profesional encaminado a la conservación, restablecimiento y autocuidado de la vida que se fundamenta en la relación terapéutica enfermera-paciente también llego a la conclusión que el atender a personas que cuidan me ha enseñado muchas cosas, me ha enseñado que los cuidados son imprescindibles para la vida de muchas personas, en muchas ocasiones sin cuidados no es posible la existencia, por esto es importante valorar y reconocer su trabajo. El valor de los cuidados es el valor de la vida

BIBLIOGRAFIA: dicha información fue sacada de internet y antología